

## ¿por qué no crean los eurobonos? porque le costaría 47.000 Millones a Alemania

Escrito por tucapital.es - 17/08/2011 13:28

---

Alemania se opone a la creación de los eurobonos y detrás de esta negativa existe un interés particular: la creación de títulos de deuda conjuntos para la eurozona le supondría un coste de 47.000 millones anuales al país, según ha dicho hoy el instituto Ifo, que basa su estimación en el diferencial que existe entre el rendimiento de los bonos alemanes y la rentabilidad media de los bonos de la región, de 2,3 puntos porcentuales.

"Para Alemania, una convergencia artificial de los tipos de interés mediante una transferencia de pasivos generaría unos costes adicionales importantes a largo plazo", destaca el organismo alemán en su comunicado.

Fuente: cotizalia

Es lógico lo que dice Merkel, ellos hacen bien sus deberes y los demás hacen chapuzas, lógicamente ellos no quieren asumir ese coste de 47.000 millones de euros, si primero no controla que el resto de los países no sigan al menos haciendo las mismas chapuzas.

Salu2.

=====

## Re: ¿por qué no crean los eurobonos? porque le costaría 47.000 Millones a Alemania

Escrito por MacCotorra - 18/08/2011 05:29

---

Yo creo que les va a salir más caro rescatar cada 2x3 a los países periféricos y no tan periféricos que perder esos 47K millones. Si no crean el eurobono o algo parecido, el euro se derrumba.

Saludos.

=====

## Re: ¿por qué no crean los eurobonos? porque le costaría 47.000 Millones a Alemania

Escrito por CUBA\_LIBRE - 18/08/2011 08:45

---

MacCotorra escribió:

Yo creo que les va a salir más caro rescatar cada 2x3 a los países periféricos y no tan periféricos que perder esos 47K millones. Si no crean el eurobono o algo parecido, el euro se derrumba.

Saludos.

Tienen que apretar un poco al resto.

Ya basta de gastar lo que no se tiene y que lo ponga papa alemania siempre.

=====

**Re: ¿por qué no crean los eurobonos? porque le costaría 47.000 Millones a Alemania**

Escrito por CUBA\_LIBRE - 18/08/2011 08:46

---

Pero no os preocupeis, nuestro Gobierno abordará los problemas que afectan a la masa no pensante del pais.

Hoy mismo se pondrán a solucionar la huelga del futbol para que se pongan a jugar lo más pronto posible y que vuelvan las quinielas.

En fin, lo de siempre...

=====

**Re: ¿por qué no crean los eurobonos? porque le costaría 47.000 Millones a Alemania**

Escrito por tucapital.es - 18/08/2011 13:10

---

Ahora que sabemos lo que le costará a Alemania...

¿Sabéis cuánto se ahorraría España?

Pues, 6.400 millones anuales en intereses.

Así se desprende de un estudio que publicó ayer el instituto alemán de investigación económica Ifo a raíz del debate que se ha abierto sobre la introducción del eurobono. En éste calculan que los costes para Alemania de su aplicación serían de 47.000 millones de euros anuales en intereses.

Fuente: expansión